## 24-6-78 CULTURAL ATAVA Nº 78

La última hoja, tenía una editorial que por lo visto, ha despertado curiosidad, por saber quien la habia escrito, porque no iba firmado, etc.

Pues bien, vemos necesario aclarar todo esto: La editorial, es una parte de la hoja que suele salir todas las semanas, escrita, no por uno, sino por todos aquellos que participan directamente en la redacción de la Hoja y que intentan dar una linea, más ó menos común al conjunto de todas las Hojas; a pesar de todo esto, la hoja no estâ cerrada a una serie de personas, sini que todo aquel que lo desee puede participar tambien en ella.

EDDY THORIAL

Excursión a Peñiscola (playa) el dia 9 de Julio a las 6 de la mañana inscripciones en : Ismael Ramis, Onesimo Redondo Nº 22 Yatova.

LA AGRUPACION SOCIALISTA DE YATOVA INFORMA:

El dia 20 de Junio una comisión del P.S.O.E. de Yátova, efectuó una visita al Presidente del Consell, Jose Luis Albiñana, en la cual se hizo una exposición por escrito de los diversos problemas del pueblo; tales como el aprovechamiento de los montes por la ganaderia, los trabajadores autonomos de la agricultura desamparados, el problema de los pozos de agua cerrados, y su no aprovechamiento cuando són tan necesarios para todos, y sobre necesidades culturales de nuestro pueblo.

Fué un recibimiento caluroso en el que permanecimos más de una h hora dialogando sobre estos problemas concretos, poniendo especial interes por los mismos, los cuales pondrá a disposición de las correspondientes conserllerias que los estudiaran y tratarán de darles soluciones reales

El Presidente Albiñana felicitó a la comisión por la preocupación demostrada sobre problemas y aprovechamiento de riquezas, las cuales repercutirian en beneficio del pueblo y por la clara presenteción escrita y profundidad en el estudio de los mismos

Este periodo se inicia a partir de la fecha de expedición del parte de accidente de trabajo,ó enfermedad profesional, y durará hasta que sea dado de alta el trabajador, por curación ó hasta la fecha en que sea declarado invalido permanente, sin que pueda exceder de un periodo de doce meses. Durante esta situación percibira el trabajador, a contar del dia siguiente a la baja en el trabajo hasta el del alta inclusive, un subsidio equivalente al 75 % del salario real, que será satisfecho por su Empresa, Mutualidad Laboral ó Mútua Patronal de accidente que corresponda, siempre que el trabajador no rechaca el tratamiento médico ni lo prolongue sin causa y que no trabaje por su cuenta. Asesor Laborista de U.S.O. en Yatov.

78-B

## POEMAS DE EL TIO SIMEON (Bernardo Martinez Sierra "LOS VERANEANTES"

Estamos en este pueblo ni hace calor ni hace frio vengo con mucha ilusion por haberlo conocido.

En Yatova yatoveros en Valencia valencianos y frecuentan nuestro pueblo como a buenos ciudadanos

Son seres muy entusiastas ya se hacen sus ilusiones para venir aqui al pueblo a pasar sus vacaciones

Todos tienen sus vivienda con ilusion y alegria.

Que tengan vida y salud para hacernos compañia

In el viernes por la tarde con ilusion y alegria ya se vienen aqui al pueblo para pasar los dos dias

En el sabado y domingo disfrutan de su ilusion y se marchan a Valencia a cumplir su obligacion

Son seres muy entusiastas y de ser inteligentes se beben el agua fresca de la Fuente de San Vicente

LA FALLA COMUNICA: Que pasen los que no lo hayan hecho, a recoger la loteria por Novedades Ana.

## 

CINE CLUB-CINE CLUB=CINE CLUB=CINE CLUB=CINECUB=CINE CLUB=CINE CLUB
Sabado 24 de Junio a las il noche
se proyectaran 2 peliculas;
"EL MOLINO ROJO" (Le moulin rouge)
12-30 noche seproyectara

